

Medieninformation

Sächsische Staatsregierung

Ihr Ansprechpartner
Ralph Schreiber

Durchwahl
Telefon +49 351 564 10300
Telefax +49 351 564 10309

presse@sk.sachsen.de*

14.08.2013

Das Regierungsviertel öffnet seine Pforten für die Öffentlichkeit

Dresden (14. August 2013) - Am 17. August 2013 ist es wieder soweit: Die Staatskanzlei, die Staatsministerien für Umwelt und Landwirtschaft, für Kultus und der Finanzen öffnen anlässlich des „Gläsernen Regierungsviertels“ von 10.00 bis 17.00 Uhr bereits zum elften Mal ihre Türen für Besucher.

Nach einer musikalischen Begrüßung durch das Dresdner Salonorchester eröffnet Ministerpräsident Stanislaw Tillich mit dem symbolischen Aufschließen der Staatskanzlei den Tag. Danach können die Besucher beim gemeinsamen Fröhschoppen bis 11.30 Uhr sowohl mit dem Ministerpräsidenten als auch mit Staatsministerin Christine Clauß und Staatsminister Frank Kupfer ins Gespräch kommen. Bei diesem Fröhschoppen sind auch die Staatssekretäre Roland Werner aus dem Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr, Michael Wilhelm vom Staatsministerium des Innern und Erhard Weimann von der Landesvertretung in Berlin anwesend. Des Weiteren wird sich Staatssekretär Hansjörg König die Präsentationen im Staatsministerium der Finanzen anschauen.

Parallel dazu finden ab 10.30 Uhr Führungen durch das historische Gebäude der Staatskanzlei statt. Dabei gibt es viele Informationen zur Nutzung und Geschichte des Gebäudes.

Nach dem Erfolg im Vorjahr findet auch dieses Mal wieder eine Auktion und eine Tombola mit Geschenken an die Ministerpräsidenten und die Chefs der Staatskanzlei statt. Ab 11.00 Uhr können interessierte Käufer im Bürger- und Mediazentrum schon mal einen ersten Blick auf die 24 Objekte werfen, die gegen 12.30 Uhr dort versteigert bzw. ab 14.30 Uhr verlost werden.

Auch in diesem Jahr sind wieder interessante Objekte dabei, zum Beispiel ein Exemplar der Armbanduhr aus der Edition anlässlich des Wiederaufbaus der Dresdner Frauenkirche, in die ein Originalstein eingelassen ist. Ein

Hausanschrift:
Sächsische Staatsregierung
Archivstraße 1
01097 Dresden

www.regierung.sachsen.de

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

weiteres „Schmuckstück“ ist die edel gearbeitete Weinkaraffe „Cristal de Bretagne“ der französischen Firma Cristal France. Freunde von Modellautos dürften beim Anblick eines detailgetreuen Sammlermodells des VW Phaeton, dessen Türen, Kofferraum und Motorhaube aufklappbar sind, in Bieterlaune kommen.

Die Erlöse aus Auktion und Tombola kommen der „Kinderarche Sachsen e.V.“ zugute. Der Verein betreut im Moment ca. 300 Kinder und Jugendliche aus problematischen Lebensverhältnissen in Wohngruppen und Einrichtungen. Ebenfalls gibt es Tagesgruppen und Beratungen für Familien. Mittlerweile werden auch elf Kindertagesstätten betrieben, die Platz für 1000 Kinder bieten. Mit dem Geld sollen die Auswirkungen des Junihochwassers gemildert werden.

Was erwartet die Besucher noch beim „Gläsernen Regierungsviertel“ 2013?

Wie in den vergangenen Jahren gibt es wieder viele Informationsstände der Ministerien und Behörden, an denen die Besucher mit Mitarbeitern ins Gespräch kommen und verschiedene Ausstellungen und Präsentationen besichtigen können.

Natürlich spielt der moderne Bürgerservice mit der Service- und Informationsplattform „Amt24“ wieder eine wichtige Rolle beim „Gläsernen Regierungsviertel“.

In der Archivstraße wird sich der Gitterladen präsentieren. Dort werden zahlreiche, von Häftlingen hergestellte Produkte zum Verkauf angeboten. Außerdem kann ein Fahrzeug für den Gefangenentransport besichtigt werden. Erstmals wird das Umwelt- und Landwirtschaftsministerium vor der Staatskanzlei live Schnitzkunst mit der Kettensäge präsentieren. Uwe Hempel aus Langenbernsdorf hat in den Deutschen Speedcarving Meisterschaften sowohl 2010 als auch 2011 den zweiten Platz belegt und gehört damit zu den schnellsten Kettensägenschnitzern Deutschlands.

Auch für die jungen Besucher gibt es ein vielfältiges Angebot. So können Kinder beispielsweise in der Staatskanzlei ihr eigenes Feuerwehrfahrzeug basteln oder im Gebäude des Kultus- und Finanzministeriums unter Anleitung der Staatlichen Kunstsammlungen Dresden Porzellan bemalen und Glas gravieren. Modell stehen wird hier das beliebte Wildschwein Willi, das auch im Schloss Hubertusburg sein „Unwesen“ treibt. Außerdem können sich die Kleinen von Mitarbeitern der Hochschule für Bildende Künste schminken lassen. Das Deutsche Institut für Animationsfilm ist mit dem Kleinen Kino und der Trickfilmherstellung vertreten.

Vor der Staatskanzlei gibt es eine kleine Bastelstraße. Wer allerdings lieber auf Kästners Spuren wandeln und in die Fußstapfen von Emil Tischbein treten möchte, sollte sich unbedingt an den Phantombildzeichner der Polizei wenden, sich dann den Koffer der Kriminaltechnik schnappen und unter Leitung der Polizei Sachsen auf Spurensuche gehen.

Detaillierte Informationen zu den Standorten, zum Programm und zu den Versteigerungsobjekten erhalten die Bürger unter www.glaesernes-regierungsviertel.de.

Links:

Weitere Informationen zum Gläsernen Regierungsviertel